



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>martes 27 de marzo de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>C14.</b> Canal Catorce

## LEGISLATURA

Es necesaria la construcción de vivienda económica para evitar la proliferación de asentamientos irregulares, aseguró la diputada del PRD **Carmen Consolación González Loyola Pérez**, quien dijo que en el municipio de Querétaro existen más de 150 zonas irregulares, además de asegurar que las propuestas realizadas por el PAN en el congreso en esta materia, no resuelven el problema, sólo lo agravan, ya que promueven fraccionamientos que no están al alcance de cientos de queretanos. (NT)

## SECCIONES

Lo risible de esta semana es para la tragicomedia del alcalde de Tequisquiapan, **Noé Zárraga** que después de todas las versiones sobre su golpiza, dijo su mamá que siempre no. Lo plausible es para el nuevo bachillerato que se abrirá en Tolimán y que beneficiará a 21 comunidades indígenas. La rechifla es para el chofer del taxibus y la conductora del Tsuru que pensaron que pensaron que podían ganarle el paso al tren y pusieron en riesgo su vida y la de otras personas. (TVA)

## MUNICIPIOS

Aseguró ayer el secretario de seguridad pública municipal de Querétaro, **Amadeo Valladares**, que no habrá una ley mordaza para los elementos de esta corporación, esto después de que algunos de guardia municipal denunciaron actos de corrupción, acoso sexual y hasta tortura. (NT)

Ayer, más de 25 inconformes por el incremento del predial en el municipio de San Juan del Río, se hicieron presentes en Palacio de Gobierno para manifestar una huelga de pago de más de 400 habitantes de ese municipio. Afirmaron que los incrementos son superiores al 100%, por lo que esperan que el apoyo del resto de los ciudadanos, para hacer un frente ante lo que consideran un abuso. (NT)

En el municipio de Querétaro buscan frenar el comercio, los tianguis y los ambulantes, por lo que la autoridad municipal comenzará un programa de reordenamiento, cuyo responsable será el ex diputado federal del PAN, **Manuel Ovalle**, quien a decir del Alcalde de San Juan del Río, cuenta con la experiencia necesaria para llevarlo a cabo. (TVA)

Los jóvenes de Tolimán ya podrán continuar sus estudios, con la apertura de una escuela de nivel bachillerato, en beneficio de 21 comunidades indígenas. (TVA)

